

Profundizar en las investigaciones epidemiológicas.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 15:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 743



Consejo de Defensa. | foto: Rodny Alcolea.

Con los **44 casos positivos** a la Covid 19 reportados en esta jornada [Guantánamo](#) da, como en días anteriores, señales de que existe una tendencia a la reducción del número de contagiados y se aprecia un mejor control de la transmisión y efectividad de las medidas sanitarias establecidas.

Pero cuidado el reporte de menos pacientes positivos por día no implica para nada reducción del peligro, sino todo lo contrario, y debe conducir a una revisión más profunda a nivel de área de salud de los protocolos sanitarios con énfasis en las pesquisas activas, la vigilancia e investigación epidemiológica.

Así trascendió en el encuentro diario del Consejo de Defensa provincial, presidido por las máximas autoridades políticas y gubernamentales de [Guantánamo](#) y con la presencia de la doctora [Regla Ángulo Pardo](#), viceministra de salud pública, al frente de la comisión que apoya a la provincia en el enfrentamiento y control al coronavirus.

“Es necesario -resaltó [Rafael Pérez Fernández](#), Presidente del Consejo

Profundizar en las investigaciones epidemiológicas.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 15:43

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 743

de Defensa provincial-

Seguir profundizando en las pesquisas y definir los nexos epidemiológicos, estudiando caso a caso, para que luego no nos sorprenda algún brote a nivel comunitario”.

Idea reiterada por la viceministra Ángulo Pardo quien señaló que:

“La provincia está en un momento en que se puede vislumbrar un salto en la detección de la enfermedad y el corte de la transmisión, pero alcanzar este propósito seguir encontrando con las pesquisas, tanto en las comunidades, a nivel de consultorios médicos, como en centros laborales, los pacientes sospechosos, los contactos de casos confirmados y los contactos de contactos para su respectivo aislamiento o ingreso.

Con el reporte de esta fecha **(44)**, de ellos **42 autoctonos** y **1 importado** del municipio [Guantánamo](#), **(1)** de [Baracoa](#), **(1)** de [Maisí](#), la provincia acumula **3 mil 422** casos positivos al Sars Cov 2, desde el inicio del actual brote de coronavirus, **3 mil 235 autóctonos**, **187 importados** y **8 muertes** por causa de la enfermedad.

Son más las altas clínicas y epidemiológicas que el número de casos reportados, **138** son los controles de focos activos y se mantienen cuatro eventos de transmisión abiertos en los municipios de [Guantánamo](#), [Caimanera](#), [San Antonio del Sur](#) y [Baracoa](#).

En el encuentro se analizaron demoras en el ingreso de contactos en el área Sur de la cabecera provincial, el funcionamiento de los servicios en los centros de aislamiento y las áreas de salud, así como indisciplinas cometidas por personas residentes en cuadrantes que está en restricción y violan la cuarentena epidemiológica.